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令和 5 年度 総会 報告 

小泉不二男  

コロナ禍も 4 年目を迎え、茨城つばきの会も長すぎる空白で活動が再開でき

なくなるのではという心配の声が聞こえてくるようになりました。 

会員数も漸次減っています。むろん新入会員はゼロです。 

全国的には解散した支部が出てきています。 

このような中、春の椿展を 4 年ぶりに開催して、活動再開の第一歩を踏み出

した方がいい、そうしないと心配だという意見を踏まえ、まずは総会を開き

会員の皆さんの考えをうかがうことになりました。 

そこで、以下の内容で令和 5 年度の総会を開催しました。 

期日 1 月 29 日 

会場 みほふれ愛プラザ 

 

  

 

   

 

恒例の椿鑑賞会をまず皆さんで楽しみました。久しぶりの椿談義に盛り上がりま

した。 

会議では、春の椿展開催が決まり、参加者一同、明るい気持ちで春を迎えること

になりました。ただし、コロナ禍は続いており、様子を見ながら少しずつ活動を

再開することとしました。 


